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第 15 回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 会 議 録 1 

開催年月日  平成28年６月２日（木曜日） 開会 14時 29分 閉会 15時48分 

開 催 場 所  第一委員会室 

出 席 委 員  
小野、井上、三上、山本、荒木、東元 事 

務 
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 竹谷事務局長 

 議長、副議長  菊田副主幹 

欠 席 委 員    平川係長 

説 明 員  別紙のとおり 議 件 別紙のとおり 
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○ 休憩中、４月1日付け人事異動に伴う係長職以上の職員紹介を行った。 

１ 所管からの報告事項について 

  次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、全て報告済みとした。 

○ 滝川市の休日を定める条例等の一部を改正する条例について 

（１）「ビズカフェなかそらち」の開催について 

（２）平成28年度一般会計補正予算について 

（３）第15回石狩川ルネサンスの森市民植樹祭について 

（４）店舗リノベーション支援事業について 

（５）丸加高原健康の郷（旧ひつじの館）活用事業者の選定について 

（６）滝川駅前再開発ビルの状況報告について 

（７）栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について 

（８）平成28年度一般会計補正予算について 

（９）建設部工事発注状況について 

（10）滝川市手数料条例の一部を改正する条例について 

（11）工事請負契約の締結について（スポーツセンター第１体育館耐震改修工事等） 

（12）市営住宅指定管理化に向けた選定職員会議の設置について 

２ 第２回定例会以降の調査事項について 

  別紙調査項目のとおりとすることに決定した。 

３ その他について 

  なし 

４ 次回委員会の日程について 

正副委員長に一任することに決定した。 

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長  小 野 保 之  ○印 
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  平成28年６月１日 3 

 4 

 5 

 滝川市議会議長 水 口 典 一 様 6 

 7 

                               滝川市長  前 田 康 吉 8 

 9 

 10 

   経済建設常任委員会への説明員の出席について 11 

 12 

 平成28年５月16日付け滝議第26号で通知のありました経済建設常任委員会への説明員の出席要求について、次の 13 

者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 14 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えます。この場合、 15 

必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 16 

 17 

記 18 

 19 

 滝川市長の委任を受けた者 20 

総務部総務課長   鎌 田 清 孝 21 

総務部総務課長補佐  橋 本 英 昭 22 

総務部総務課係長   松 本 智 康 23 

産業振興部長   中 川 啓 一 24 

産業振興部次長   長 瀬 文 敬 25 

産業振興部産業振興課長  阪 本 康 雅 26 

産業振興部産業振興課主任主事  野 村 修 司 27 

産業振興部産業振興課農商工連携室長  諏 佐   孝 28 

産業振興部農政課長  和 田 英 昭 29 

産業振興部農政課主幹  武 藤 一 男 30 

産業振興部農政課長補佐  亀 田 忠 洋 31 

産業振興部農政課長補佐  壽 永 七月男 32 

産業振興部商業観光課主幹  日 口 裕 二 33 

産業振興部商業観光課主幹  鳩 山   稔 34 

産業振興部商業観光課係長  後 呂 典 輝 35 

産業振興部商業観光課係長  今   安紀子 36 

産業振興部駅周辺整備課長  加 地 幸 治 37 

産業振興部駅周辺整備課長補佐  丸 藤 斉 士 38 

産業振興部駅周辺整備課係長  林   裕 樹 39 

建設部長   高 瀬 慎二郎 40 

建設部土木課長   山 崎 智 弘 41 

建設部土木課長補佐  近 藤 誕 樹 42 

建設部土木課係長   辻 本 一 浩 43 

建設部建築住宅課長  伊 藤 和 博 44 

建設部建築住宅課長補佐  三 吉 修 司 45 

建設部建築住宅課係長  秋 山 恭 範 46 



 

建設部建築住宅課主査  横 田 和 典 47 

建設部建築住宅課主任技師  花 田 万 敬 48 

建設部建築住宅課係長  鎌 塚   誠 49 

建設部建築住宅課主任主事  田 上 智香子 50 

 51 

   52 

                                  （総務部総務課総務係） 53 

 54 



 

第15回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 55 

 日 時 平成28年６月２日（木） 56 

午後２時30分 57 

   場 所 第一委員会室       58 

 59 

○ 開   会 60 

 61 

 62 

○ 委員長挨拶（委員動静） 63 

 64 

○ 休憩～４月１日付け人事異動に伴う係長職以上の職員紹介 65 

 66 

１ 所管からの報告事項について 67 

 68 

○ 滝川市の休日を定める条例等の一部を改正する条例について  （資料）総 務 課  69 

 70 

《産業振興部》 71 

（１）「ビズカフェなかそらち」の開催について         （資料）産業振興課  72 

（２）平成28年度一般会計補正予算について          （資料）農 政 課  73 

（３）第15回石狩川ルネサンスの森市民植樹祭について     （資料）農 政 課  74 
（４）店舗リノベーション支援事業について          （資料）商業観光課  75 
（５）丸加高原健康の郷（旧ひつじの館）活用事業者の選定につい（資料）商業観光課  76 
   て 77 
（６）滝川駅前再開発ビルの状況報告について         （資料）駅周辺整備課  78 
（７）栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について      （資料）駅周辺整備課  79 

 80 

《建設部》 81 

（８）平成28年度一般会計補正予算について          （資料）土 木 課  82 

（９）建設部工事発注状況について              （資料）土 木 課  83 
（10）滝川市手数料条例の一部を改正する条例について     （資料）建築住宅課  84 
（11）工事請負契約の締結について（スポーツセンター第１体育館（資料）建築住宅課  85 
   耐震改修工事等） 86 
（12）市営住宅指定管理化に向けた選定職員会議の設置について （資料）建築住宅課  87 
 88 
 89 

２ 第２回定例会以降の調査事項について～別紙 90 

 91 

３ その他について 92 

 93 

４ 次回委員会の日程について 94 

 95 

○ 閉  会 96 
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第15回 経済建設常任委員会 97 

H28.6.2 (木)14：30～ 98 

第 一 委 員 会 室 99 

開  会 １４：２９ 100 

委 員 長 ただいまから第15回経済建設常任委員会を開会いたします。 101 

 委員動静報告 102 

委 員 長 委員は全員出席。正副議長に出席いただいております。委員外議員として清水 103 

議員の出席を許可します。傍聴として舘内議員、安樂議員、本間議員、木下議 104 

員が出席しております。報道機関はプレス空知の傍聴を許可します。 105 

 ここで、４月１日付人事異動に伴う係長職以上の職員紹介を行いますので、暫 106 

時休憩いたします。 107 

休  憩 １４：３０ 108 

再  開 １４：３５ 109 

委 員 長 休憩前に引き続き会議を再開いたします。 110 

 １ 所管からの報告事項について 111 

委 員 長 それでは、所管からの報告事項に入ります。最初に、滝川市の休日を定める条 112 

例等の一部を改正する条例について、本委員会が所管する条例としましては資 113 

料中の改正対象条例、（７）、（９）、（16）の３件ですが、これらを含め全17件の 114 

条例の一部改正になりますので、本件については総務課から説明していただき 115 

ます。なお、本件は、議案関連となりますので、ご留意願います。 116 

 それでは、滝川市の休日を定める条例等の一部を改正する条例について説明を 117 

求めます。 118 

 〇滝川市の休日を定める条例等の一部を改正する条例について 119 

松本係長 （別紙資料に基づき説明する。） 120 

委 員 長 説明が終わりました。 121 

 質疑ございますか。 122 

（なしの声あり） 123 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 124 

次に産業振興部からの報告事項に入りますが、（２）、（８）、（10）、（11）につき 125 

ましては、議案関連となりますのでご留意願います。 126 

 それでは、（１）、「ビズカフェなかそらち」の開催について説明を求めます。 127 

 （１）「ビズカフェなかそらち」の開催について 128 

阪本課長 （別紙資料に基づき説明する。） 129 

委 員 長 説明が終わりました。 130 

 質疑ございますか。 131 

（なしの声あり） 132 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 133 

続きまして、（２）、平成28年度一般会計補正予算について説明を求めます。 134 

 （２）平成28年度一般会計補正予算について 135 

壽永課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 136 

委 員 長 説明が終わりました。 137 

 質疑ございますか。 138 

（なしの声あり） 139 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 140 
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次に（３）、第15回石狩川ルネサンスの森市民植樹祭について説明を求めます。 141 

 （３）第15回石狩川ルネサンスの森市民植樹祭について 142 

和田課長 （別紙資料に基づき説明する。） 143 

委 員 長 説明が終わりました。 144 

 質疑ございますか。 145 

（なしの声あり） 146 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 147 

続きまして、（４）、店舗リノベーション支援事業について説明を求めます。 148 

 （４）店舗リノベーション支援事業について 149 

後呂係長 （別紙資料に基づき説明する。） 150 

委 員 長 説明が終わりました。 151 

 質疑ございますか。 152 

（なしの声あり） 153 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 154 

続きまして、（５）、丸加高原健康の郷（旧ひつじの館）活用事業者の選定につ 155 

いて説明を求めます。 156 

 （５）丸加高原健康の郷（旧ひつじの館）活用事業者の選定について 157 

今 係 長 （別紙資料に基づき説明する。） 158 

委 員 長 説明が終わりました。 159 

 質疑ございますか。 160 

荒  木 契約の内容で、１年とお聞きしているのですけれども、これは有償ですか。も 161 

し差し支えなければ金額も含めて伺います。 162 

今 係 長 契約の内容は、基本的に有償にしております。金額ですが、月額１万6,255円と 163 

しております。 164 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 165 

（なしの声あり） 166 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 167 

続きまして、（６）、滝川駅前再開発ビルの状況報告について説明を求めます。 168 

 （６）滝川駅前再開発ビルの状況報告について 169 

林 係 長 （別紙資料に基づき説明する。） 170 

委 員 長 説明が終わりました。 171 

 質疑ございますか。 172 

清水委員外議員 質疑したいと思いますが、説明で修繕という言葉を使われたのですが、あるい 173 

は2,000万円、これが義務的なものなのか、2,000万円の根拠等についてです。 174 

委 員 長 清水委員外議員から質疑の申し出がありましたが、許可してよろしいですか。 175 

（異議なしの声あり） 176 

委 員 長 それでは、２分間以内で清水委員外議員の質疑を許可します。 177 

清水委員外議員 ただいまの報告で修繕が２月末までに、必要な設備改修という表現ですが、こ 178 

れは例えば車の車検のように一定の基準を満たさなければ修繕をするといった 179 

ようなものなのか、それともそういうことではなく、場合によっては一円もか 180 

からないことがあるということなのか、その点についてお伺いいたします。 181 

 また、2,000万円というのは何か根拠のある数字なのか伺います。 182 

林 係 長 2,000万円の修繕につきましては、エレベーターを作動させる制御盤の改修だと 183 

保守業者のほうから聞いております。エレベーターの現状としては、老朽化し 184 
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ておりますけれども、法定点検をクリアしている状況にありまして、さらに安 185 

全に運転させるために保守業者がその改修を求めているということで聞いてお 186 

りますので、先ほど質疑のありましたやらなくてもいいのかといえば、それは 187 

やらなくてもいいと言えるのではないかと思います。 188 

 2,000万円の根拠といいますのは、エレベーターの保守業者の見積もりの額とな 189 

っております。 190 

清水委員外議員 今の質疑については、理解いたしました。その上で、資料には（１）、②の必要 191 

な修繕がされない場合、単年契約とし条件等を付したいというのは、これはエ 192 

レベーターの保守業者が言っていることと書かれているのですが、今のお話だ 193 

と必要な修繕がされない場合は手を引くということですが、整合性がとれない 194 

のかと思うのですが、この件について伺います。 195 

加地課長 エレベーターの保守業者のほうもエレベーターが安全に運行できなくなると、 196 

保守が切れるということになれば、当然ビル自体の運営にも影響が出るという 197 

ことは理解されております。そういったことから、あくまでも部品供給ができ 198 

ないとかそういった状況の中で、一定期間の中、その時点で保守をやめますと 199 

いうことでいけば、ビル自体の経営に大きな影響が出るであろうということを 200 

加味していただいている中で、建築基準法に基づく点検の中では、指摘事項は 201 

ありませんので、そういった条件が今クリアできていることから、部品の提供 202 

ができなくなるだとか、もしくは建築基準法に基づく点検の中で、法上満たさ 203 

ないということになった場合については、業者側としても当然、何かあった際 204 

に責任問題が生じるので、そういった条件を付した上で今までは自動契約で毎 205 

年そのまま切りかえはされてきましたが、今回は一旦整理をして、単年の契約 206 

の中で条件を先ほど言ったような形を付した上で、ビルのことも鑑みながら契 207 

約の継続を考えていきたいというようなことを聞き取っていますので、現在管 208 

理者であるビル会社のほうと保守業とでの協議を進めている状況にあるという 209 

ことを報告させていただいています。 210 

清水委員外議員 修繕計画の報告がないということについて、その報告は２月末までということ 211 

なのか、それとももっと前に示されるのか。それと、事実上２月末まで、新た 212 

な契約条件を付すまでその後についてはわからないということなのか、もっと 213 

前にわかる可能性があるのかについて伺います。 214 

加地課長 答弁になるかどうかわかりませんが、このやりとりについては、計画修繕だと 215 

かオーバーホールが今までなされていないので、今のビルの現状としてどんな 216 

修繕が必要なのかということを洗い出してくださいと。過去に無償譲渡のとき 217 

に１冊冊子を市としても作成していますけれども、その際に仮に出した事例と 218 

しては岩見沢のポルタビル、今のであえーるという形で改称されて運営されて 219 

いますけれども、ここの開業の時期が１年しか年数の違いがありません。その 220 

ようなことからいけば、同じような修繕箇所があろうと想定してきているとこ 221 

ろもあります。ビル会社のほうからは、修繕の予定はないというか、今のとこ 222 

ろ未定ということの回答ですけれども、回答文書の中には、本日提示はしてお 223 

りませんが、各種改修事項は複数あります。それに要する費用も過去の見積も 224 

り等から拾ってきた数字で、約１億2,500万円ぐらいはかかるだろうということ 225 

での提示がされています。そのうちのまずはイの一番に必要となっているのが 226 

今エレベーターの問題ということになります。その上で、現在ビル会社の代表 227 

者とも話し合いをしている中では、文書の中で修繕予定は現在のところ未定と 228 
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いう話ですから、やるともやらないとも今のところでは判断していないという 229 

状況の中で、滝川市としては当然、資料の（３）にも書いてありますけれども、 230 

たきかわホールを公共施設として所有しているわけですから、お客様がお越し 231 

になったときの移動手段としてはエレベーターが重要になりますので、その安 232 

全確保のために早急にその部分については判断をして、対応を図っていただき 233 

たいということを引き続き協議をしていくという説明をさせていただきました。 234 

委 員 長 質疑が２分になりましたので、清水委員外議員の質疑はここまでといたします。 235 

ほかに質疑ございますか。 236 

（なしの声あり） 237 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 238 

続きまして、（７）、栄町３―３地区再開発事業の進捗状況について説明を求め 239 

ます。 240 

 （７）栄町３―３地区再開発事業の進捗状況について 241 

丸藤課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 242 

委 員 長 説明が終わりました。 243 

 質疑ございますか。 244 

荒  木 医療介護棟の地域限定を外すということですけれども、それはそれで何も反対 245 

することではないのですが、私が聞いているのは、もちろん工事費の軽減を図 246 

るのが一番大きいのかもしれませんが、地域限定にすると、医療棟なので、特 247 

殊ということも聞いておりますが、地域限定を外すことに関係あるのか伺いま 248 

す。 249 

丸藤課長補佐 我々のほうがアニム滝川から伺っている理由では、医療棟だからという特殊性 250 

があって、市内の業者ではできないということでは伺っておりません。あくま 251 

で概算見積もりで予算と若干乖離があったというところで、競争性をさらに高 252 

めるために地域限定を外すというよりは滝川市内の業者にさらに一定以上の技 253 

術力がある市外業者を加えるといったようなイメージで参加を調整していると 254 

聞いております。 255 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 256 

山  本 業者の選定、入札公募して何社か来ているということですけれども、できれば 257 

市内の業者の方に仕事をしていただくのが滝川の経済のためにいいのかなと思 258 

うのですけれども、あくまでも将来利用する方が金額が合わないので、お支払 259 

いするのはこのくらいで工事をしていただけないかといった話になったのでは 260 

ないかと思うのですけれども、そんな中で市内の業者ができるような予算の確 261 

保とか、そういう助成のあり方とかは検討できなかったのか。今の状況ですと、 262 

私の聞いている範囲では市内の業者が受けれない単価だと聞いています。市内 263 

の業者は、誰も資材含めて人夫も入らないと聞いていますので、それではこの 264 

工事の再開発もただ再開発だけで終わって、お金が目の前を素通りしていくよ 265 

うな工事のあり方では再開発としてはちょっと違うのではないかなと思うので 266 

すけれども、市内の業者が受けるような方法をとる予定はあるのかお聞きした 267 

いと思います。 268 

丸藤課長補佐 山本委員がおっしゃるとおり、滝川のまちの経済という点では、よく理解でき 269 

る話ですが、一方、これは公共事業ではなく、あくまでも民間事業者が最終的 270 

に完成した建物を買い取るというスキームの純粋なビジネスという面もあり、 271 

かつ、この民間事業者が最終的には、医療介護の事業をなさるということで、 272 
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取得価格が高く上がるということは、１人当たりの介護事業とか、サ高住事業 273 

とかに直接的にはね返ってくるという面もございます。その点でなかなか金額 274 

的な要件が厳しかったという面が１つ。もう一つ、そこら辺を何とかしてやれ 275 

ないのかというお話もございましたが、我々としても制度的に見れるところは 276 

最大限見ているつもりでございます。それでいて、工事費用自体は東京オリン 277 

ピック・パラリンピックや東北の復興ですとか、そういったもので全般的に高 278 

上がりしている傾向がございます。ですから、なかなか業者が厳しいというお 279 

話は我々も伺ってはおりますが、そこら辺を含めて何とか頑張っていただきた 280 

いというのが今の我々の立場でございます。 281 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 282 

（なしの声あり） 283 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 284 

続きまして、（８）、平成28年度一般会計補正予算について説明を求めます 285 

 （８）平成28年度一般会計補正予算について 286 

山崎課長 （別紙資料に基づき説明する。） 287 

委 員 長 説明が終わりました。 288 

 質疑ございますか。 289 

（なしの声あり） 290 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 291 

続きまして、（９）、建設部工事発注状況について説明を求めます。 292 

 （９）建設部工事発注状況について 293 

近藤課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 294 

委 員 長 説明が終わりました。 295 

 質疑ございますか。 296 

（なしの声あり） 297 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 298 

次に（10）、滝川市手数料条例の一部を改正する条例について説明を求めます。 299 

 （10）滝川市手数料条例の一部を改正する条例について 300 

秋山係長 （別紙資料に基づき説明する。） 301 

委 員 長 説明が終わりました。 302 

 質疑ございますか。 303 

（なしの声あり） 304 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 305 

次に（11）、工事請負契約の締結について（スポーツセンター第１体育館耐震改 306 

修工事等）について説明を求めます。 307 

 （11）工事請負契約の締結について（スポーツセンター第１体育館耐震改修工 308 

事等） 309 

横田主査 （別紙資料に基づき説明する。） 310 

委 員 長 説明が終わりました。 311 

 質疑ございますか。 312 

（なしの声あり） 313 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 314 

次に（12）、市営住宅指定管理化に向けた選定職員会議の設置について説明を求 315 

めます。 316 
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 （12）市営住宅指定管理化に向けた選定職員会議の設置について 317 

鎌塚係長 （別紙資料に基づき説明する。） 318 

委 員 長 説明が終わりました。 319 

 質疑ございますか。 320 

清水委員外議員 質疑したいと思いますが、１つは、スケジュールのさらなる中身と、もう一つ、 321 

１月26日開催の本委員会に出された資料で示されていたことがどうなっている 322 

のかについてです。 323 

委 員 長 清水委員外議員から質疑の申し出がありましたが、許可してよろしいですか。 324 

（異議なしの声あり） 325 

委 員 長 それでは、２分以内で清水委員外議員の質疑を許可いたします。 326 

清水委員外議員 まず、きょう示された資料で、８月に本委員会に報告されるとのことですが、 327 

この報告から公募開始までの期間をどの程度と考えているか。 328 

 それと、条例は改正済みですが、規則、要綱、取り扱い要領など、いわゆるル 329 

ール的なものを文章化していくという作業が出てくると思うのですが、どんな 330 

スケジュールでこれができていくのか。それまで今のご報告でいうと８月まで 331 

は委員会報告がないという感じですが、そういった文章がつくられてもそうい 332 

う報告の予定はないのか。 333 

 また、１月26日開催の本委員会の資料で、まず市民等への情報提供というのは 334 

どのようにされたのか。施設の運営方法等の見直しについてはどんな見直しが 335 

されたのか、主なことについて。管理の基準、業務範囲の設定については、１ 336 

定前の本委員会資料が示されていますが、これからの主な変更について伺いま 337 

す。 338 

鎌塚係長 まず、本日の配付したスケジュールは、あくまでも所管でのスケジュールとい 339 

うことでお示しさせていただきましたが、公募前の多分８月には、３定前の本 340 

委員会が開催されると思いますので、そこで最終的に公募の大枠を示していけ 341 

ればと、明言はできませんが考えています。当然先ほどお話しましたとおり、 342 

選定職員会議に公募前ですからどこまでお示しできるのかということを諮って、 343 

基本的な大枠については、先ほどお話ししましたとおり示していきたいと思い 344 

ますし、基本的に今の段階で、所管として考えているのは、９月１日から公募 345 

をかけていきたいと考えておりますので、そのように進めていきたいと思いま 346 

す。また、ルール的なものということで、８月まで示さないのかという質疑も 347 

ありましたが、本委員会に向けて内容を決めていくというより、公募の開始時 348 

期に向けてしっかりと選定職員会議のほうで進めていくことが前提でございま 349 

すので、どこまで時期的に詰めていけるのかということもありますが、８月前 350 

に仮に本委員会があったとしても、その段階で選定職員会議の議論がどこまで 351 

詰まっているかによることから、この場では断言できません。 352 

 また、市民への情報提供ということですが、公募をいつ開始するとか、日付も 353 

含めて決まった段階で、広報たきかわと市のホームページを活用して公募状況、 354 

指定管理を導入するということで公募の情報提供はしていきますが、現段階で 355 

指定管理が決まったわけではなく、住民に誤った情報を与えかねませんから、 356 

現段階で何かを情報提供していく、市民に対して情報提供していくということ 357 

は想定しておりません。あくまでも公募が確定した段階で、公募を進めるとい 358 

う情報提供は考えておりますけれども、市民に対しまして情報提供していくと 359 

いうことは考えておりません。 360 
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 また、管理運営の見直しが進んでいるのかということですが、基本的に今まで 361 

我々が進めてきた管理を基本として、プラスアルファ分を指定管理におろした 362 

ときに効率性ですとか、さらに上積みがどれだけできるかという期待する部分 363 

がございます。今までやってきたことが間違っているという認識はありません 364 

から、基本的なものは、ベースとして引き続き持っていくと。さらに、そこに 365 

どれだけ上積みができるかというところも指定管理に期待する部分もございま 366 

すから、それはしっかりとこれから公募が始まって、選定職員会議の中で希望 367 

者からさまざまな提案を受けながら、そこに対するヒアリング等を進めていく 368 

中で審査、判断をしていきたいと考えております。 369 

 それと、どこまでの中身を指定管理におろして、どこまでは直営のままという 370 

ことについて、この間に何か変更があったのかという質疑に対しては、ありま 371 

せん。まだ、内容が決定の段階まで至っていませんから、引き続き内部議論を 372 

進めて、最終的にある程度の形になった段階で選定職員会議にかけていきたい 373 

と思いますので、まずは先ほど冒頭のご説明でもお話しましたとおり、所管と 374 

して関係資料等を鋭意進めておりますので、早い段階で選定職員会議のほうで 375 

しっかりとした議論を進めていきたい、そういう環境を早くつくりたいと考え 376 

ております。 377 

清水委員外議員 議会への説明について、９月１日公募ということは、３定前の委員会は大体８ 378 

月末なのです。委員会への報告を聞いて、もう変えるものはないという考え方 379 

と受け取りましたが、そういう姿勢なのかというのが１点目。 380 

 もう一つは、選定職員会議と言うけれども、私が必要な資料というのは大体公 381 

募のときに示される入札説明、そして仕様書、必要書類、こういったことが書 382 

かれていることについて周知が必要だと、ご意見を伺う期間が必要だと言って 383 

いるのであって、そんなマル秘のようなことを必要だと言っているわけでない 384 

ので、そういう仕様書に書かれるようなことについて、あるいはルール化され 385 

る、そういったものについて、早ければ早いほどいいでしょう。いつお示しい 386 

ただけるのか伺います。 387 

鎌塚係長 議会への報告についてですが、内容については選定職員会議の中で議論して決 388 

定していくというのが基本で、議決が必要ということではございません。ただ、 389 

委員会等でお伺いし、ご意見はしっかり受けとめて、選定職員会議できちんと 390 

議論してもらうことは前回の予算委員会の段階でお話しさせていただいていま 391 

すので、そのとおり進めていきたいと考えております。 392 

 基本的に公募要項、また業務仕様書、あくまでもそこにうたわれるルール的な 393 

ものは、本当にごく基本的なものが載ります。これは、私たち建築住宅課、市 394 

営住宅の指定管理だけに特化しているものではなくて、さまざまな所管で指定 395 

管理を導入しているところは基本的に全て同じです。基本的なルールのものし 396 

か記載はされていません。ふだん運営してきた事務、それを載せているもので 397 

すから、そこに対してプラスアルファどのようなサービスや付加価値を参加団 398 

体がさらに上積みしていただけるかというところを期待しておりますし、議論、 399 

ヒアリング等の中でしっかりと確認していきたい。ひいてはそれが住民にメリ 400 

ットを最大限に生かせるような、そういう方向に持っていきたいと考えていま 401 

すので、そこの中にうたう基本的なルールのところで特段何か違うものを載せ 402 

るということも考えていませんし、今まで運営として基本的にやってきたもの 403 

を載せようと考えておりますので、ご理解いただければと思います。 404 
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委 員 長 ほかに質疑ございますか。 405 

（なしの声あり） 406 

委 員 長     それでは、報告済みといたします。 407 

 ２ 第２回定例会以降の調査事項について～別紙 408 

委 員 長 それでは、２、第２回定例会以降の調査事項について事務局長から説明してい 409 

ただきます。 410 

竹谷事務局長 それでは、資料をごらんいただきたいと思いますけれども、本年４月１日の機 411 

構改革により国際課が総務部づけから産業振興部づけになったことに伴い、「国 412 

際交流について」という部分を文言整理しまして、本委員会閉会中調査事項の 413 

「16、国際関連事業について」を追加したいと思いますので、ご確認のほどよ 414 

ろしくお願いいたします。 415 

委 員 長 事務局長から説明があったとおり、確認してよろしいですか。 416 

（異議なしの声あり） 417 

委 員 長 それでは、そのように確認いたします。 418 

 ３ その他について 419 

委 員 長 ３、その他について、委員から何かございますか。 420 

（なしの声あり） 421 

委 員 長 事務局から何かありますか。 422 

（なしの声あり） 423 

 ４ 次回委員会の日程について 424 

委 員 長 次回委員会の日程については、正副委員長に一任願えますか。 425 

（異議なしの声あり） 426 

委 員 長 以上をもちまして、第15回の経済建設常任委員会を閉会いたします。 427 

閉  会 １５：４８ 428 

 429 
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